



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0096/2013		<b>Datum:</b>	27.05.2013
<b>Verfasser:</b>	01-CDU-Ratsfraktion	<b>Az:</b>		
<b>Gremienweg:</b>				
<b>06.06.2013</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
		<input type="checkbox"/> TOP	<input type="checkbox"/> öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen
<b>Betreff:</b> Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Glasfaser-Internet in Koblenz				

Bis zum Jahresende sollen in der Innenstadt und in den angrenzenden Stadtteilen die Glasfaserleitungen verlegt werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann ist mit dem Beginn der Verlegung der Glasfaserkabel in die Gehwegflächen zu rechnen?
2. Gibt es eine Prioritätenliste, nach der die Glasfaserleitungen in den Stadtteilen verlegt werden sollen?